



ま コロナに負けずみんなとともに



42日間という長い夏休みが終わりました。今年の夏休みも、新型コロナウイルス感染症の影響から緊急事態宣言が発令され、いろいろな制限がかかる休みとなりました。それでも、交通事故や水難事故など、大きな事故やけががなく、みなさんと再会できたことはとてもうれしいことです。

コロナ禍の中、思いきったことへ挑戦できず、残念な思いをしたこともあったでしょう。そんな厳しい状況下でも部活動の大会やコンクール、三遠南信中学生交流、中学生まちづくり委員会など、いろいろな場面でみなさんのがんばる姿が見られたことを聞いています。中には、地道に続けてきた習いごとで力を発揮したといううれしいニュースも入っています。それぞれの人がそれぞれの成長を見せた42日間だったと思います。

さて今日から2学期、緊急事態宣言下のスタートです。改めて今日配付の「保健だより 9月号No.8」にある感染対策を守り、自分や周りの人の健康を守る行動をとりましょう。2学期は、1年の中でいちばん長い期間になり、いろいろな行事や活動が予定されています。しかし現在も、私たちの身近に新型コロナウイルスの影が近づいており、みなさんの命や安全を最優先に考えないとはいけません。そのため残念ですが、まだまだ延期や縮小の可能性もあります。そんな中でも、みなさん一人一人の成長や輝ける場を見つけるために、「3密」を防ぎ、感染対策をとった新たな形をみなさんとともに考えていきたいと思えます。

不安や心配な日々は続きますが、一人一人の知恵と努力を集結して、今日から始まる2学期も明るく笑顔を忘れずに乗り越えていきましょう。



また、学習もぐーんと伸びる時期で、特に3年生は自分の進路についていよいよ具体的になっていきますね。今日から一生懸命学習することや練習することが、成果となって表れるとよいと思えます。

保護者の皆様、夏休み期間中もご協力・ご支援をいただき、ありがとうございました。2学期からも学校、家庭、地域が手を取り合ってお子様の成長を見守れるように、さらなるご協力をお願いします。

がっき 2学期もよろしくお願ひします



とうめん がっこうぎょうじ 当面の学校行事について

新型コロナウイルス感染症予防のため、変更となった教育活動についてお知らせします。皆様の健康安全と感染症収束へ向けての取り組みとご理解いただき、ご協力をよろしくお願ひします。

1 延期した活動

- ①8月31日(火)～9月2日(木)3年修学旅行 ⇒ 11月18日(木)～11月20日(土)
- ②9月5日(日)岩田防災訓練・ホリボラ ⇒ ※校区からの連絡で後日決定
- ③9月9日(木)避難訓練 ⇒ ※日にちは調整して後日決定
- ④9月16日(金)豊岡フェスティバル ⇒ ※日にちや内容は、調整して後日決定

2 形を変えて実施予定

- ①9月17日(金)生徒会役員選挙 ⇒ オンラインで実施
- ②9月21日(火)1・2年学校保健委員会 ⇒ オンラインで実施
- ③9月22日(水)3年出前講座 ⇒ 2学級ごと(人数制限)で実施
- ④9月24日(木)選手壮行会 ⇒ オンラインで短縮して実施

3 その他

・今後、決定や変更がある場合は、文書または豊岡安心メールでお知らせします。

では最後に、恒例の歌コーナーです。今回は、風の楽曲で、米津玄師さん作詞・作曲の「カイト」を紹介しなす。カイトは英語で「凧」のこと。さて、米津さんはカイトにどんな思いを託したのでしょうか。みなさんも深読みしてみてください。では、どうぞ!

カイト

小さな頃に見た 高く飛んでいくカイト
離さないようぎゅつと強く 握りしめていた糸
憧れた未来は 一番星の側に
そこから何が見えるのか ずっと知りたかった
母は言った「泣かないで」と 父は言った「逃げていい」と
その度にやまない夢と 空の青さを知っていく
風が吹けば 歌が流れる 口ずさもう 彼方へ向けて
君の夢よ 叶えと願う 溢れ出す ラル ラリラ

小さな頃に見た 大きな羽のカイト
思い出よりも古く 小さい姿でいた
憧れた未来は いつもの右ポケットに
誰も知らない物語を 密かに忍ばせて
友は言った「忘れない」と あなたは言った「愛してる」と
些細な傷に宿るもの 聞こえてくる どこからか
風が吹けば 歌が流れる 口ずさもう 彼方へ向けて
君の夢よ 叶えと願う 溢れ出す ラル ラリラ

風の中をかき分けていく 小さなカイトよ
悲しみを越えてどこまでも行こう
そして帰ろう その糸の 繋がった先まで
風が吹けば 歌が流れる 口ずさもう 彼方へ向けて
君の夢よ 叶えと願う 溢れ出す ラル ラリラ